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訪台前の一言 

原田雅式 副団長 

訪台団の写真入り団体名刺を志波さんが作って

くれました。そこの職業欄の注に大網さんが元銀行

重役、私は元信用金庫重役となっています。私は

髪だけが重役でお恥ずかしいですが、まあいいか

と云うことでそのまま持って行きます。 

１２人が地区大会に出席する為の諸経費が掛か

りますので、理事会でも承認されています様に国際

奉仕の方から予算を使わせて頂きますので、御承

知おき下さい。 

大網庄一郎 団長 

３回目の嘉義訪問ですが、今回は妻が一緒です

ので、今までにも増して紳士の旅行となります。妻

は初めての台湾で楽しみにしております。訪問団

長としての仕事と、女房孝行をきっちりと遂行して参

ります。 

志波 克 団員 

楽しみにしていた台湾がいよいよ明日出発です。

今回は大網さんの奥様と、原田さんの奥様が初め

ての台湾だそうです。初めての方がいらっしゃると

私も初めての様な気分になり、大変楽しみです。 

地区大会は林其全さんが大会委員長のようで最

初に挨拶され、次に参加者紹介があります。そこで

はしっかり手を挙げ、大きな声で参加をアピールし

てきます。その後１時間ほどで休憩になりますので、

退場して台北に帰ります。 

台北２泊の短い旅ですが、６家族で台北の夜を

十分に堪能したいと思います。 

榎本守男 団員 

台湾というと、島田さんを思い出します。姉妹クラ

ブ関係生みの親で、いつも訪台前には台湾の歌等

をクラブで流し、気分を盛り上げてくれました。 

今まで多いときが１７名、少ないときは３名で行き

ました。今回は１２名で程良い人数ですし、その上

大網夫人という胆石友達もいますので、暴飲暴食

等を慎んで旅を楽しみ、林さん始め多くの友人と旧

交を温めてきます。 

平川恵敏 団員 

皆さんが話したので、話すことが無くなりました。

うちのカミサンは二人で出掛けるときは何時でも、

子供達に電話して大事なものの置き場所等を話し

ます。従って旅行はすぐにばれ、公務で行くので遊

びではないと言っても、遊びのついでの公務だろう

と言い返され、小遣いをやる羽目になります。 

私事ですが、４，５日前から右下の歯が痛み始め、

調べたら虫歯でした。やはり歯は油断してはいけま

せん。一寸おかしかったらすぐ歯医者に行きましょ

う。台湾には、痛み止めを始め色々薬を持って行き

ます。胆石の方も安心してください。 

嘉義には知り合いが沢山いますので、楽しみに

行って参ります。 

石渡 鋼 団員 

台湾は何回目か忘れましたが、やはり最初の印

象が強く残っています。台北の松山空港で国内線

に乗り換え台南空港に着いたら、戦車や爆撃機が

並んでいて驚きました。まだ金門、馬祖での撃ち合

いの緊張が残っている時代でした。台南では一泊

し、まだ仮クラブだった友好クラブの台南西ＲＣが

歓迎パーティをしてくれました。 

嘉義南ＲＣとの姉妹関係は、先ほどの島田さんの

友人、永安旅行社のラク・ブンシンさんの紹介によ

るものです。 

先頃の朝日新聞記事によると、台湾の若い人は

日本好きが多く、その前の中年世代は反日、又そ

の前の世代は好日が多い、とサンドイッチ構造だそ

うです。一ヶ月後には総統選挙がありますが、あまり

過激ではなく、経済発展を望む選挙民が多いよう

です。また一時強制されていた北京語を離れ台湾

語が国語に近くなっていたり、蒋介石を意味する中

正が公共物の名前から外されるようになって来たそ

うです。今回の旅では、刻々変わる情勢を現地で

体感してきたいと思います。 
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永島 強 親睦委員 

☆小野恒靖 母の葬儀への参列、弔電に感謝 

大網庄一郎、原田雅式、三平榮男、永島強 

訪台出発祈安全     ☆＞1,000 合計 6,000 円 

 

出席報告            白石幸久 出席委員 

今回 78.95%  前回 84.21% 


